



みずから
ともに
せいっぱい

義務教育学校阿仁学園
令和6年度学校報



きらり

令和6年7月19日(金)
NO.8 文責 校長

桃洞の滝で心も体もリフレッシュ～自然体験学習～

7月17日、全校で桃洞の滝に行ってきました。当日は、心配されたお天気にも恵まれ、お家の方々にもたくさん参加していただきました。水の豊かな地域に暮らす子どもたちですが、実際に滝を見る機会はそれほど多くないようです。実際に足を運び、五感で感じてみなければ分からない感動があります。まさに、「体験に勝る学びなし」の自然体験学習でした。



手をつないで



ロープを使って(余裕)



余裕じゃないケース



飛び石をぴょんと渡ります



4km歩いて無事桃洞の滝に到着！



水辺で昼食



食後の水遊び



ぼく、わたしの“阿仁愛”を語り合おう～PTA授業参観～



学期末PTAでは、3～9年生で語り合う会を行い、多様な視点から阿仁の魅力を紹介し合いました。当日は、お家の方々にも参加していただき、話合いがより深まったと感じています。これからもふるさとの明るい未来を思い描く場を大切にしていきたいと思います。

「草刈り作業ありがとうございました」

16日夕方にPTA生活指導部を中心にミニマラのコースと中庭周辺の草刈りをしていただきました。安全・安心な環境づくりのために平日にも関わらず協力してくださった皆様に心より感謝申し上げます。整備していただいたコースで、来週ミニマラを実施させていただきます。



Topics

市教委訪問



今回は津谷市長も来校。阿仁学園の取組や子どもたちの姿をたくさん褒めてくださいました。

岩手から教育視察



紫波東学園の先生方が来校し、子どもたちの生き生きとした姿に感心されていました。

先輩が読み聞かせ



8年生が1・2年生に読み聞かせをしています。義務教育学校ならではの素敵な時間です。

全日本吹奏楽コンクール第66回秋田県県北地区大会



中学校小編成の部 銀賞

阿仁学園、森吉中学校、上小阿仁中学校が合同で演奏し、銀賞を受賞しました。限られた時間の中で協力して頑張ってきた3校の一体感とコンクールへの意気込みを感じる素晴らしい演奏でした。



ゆきさんが東北大会へ

7月13～15日に秋田市で行われた全県陸上競技大会に本校から7名の選手が出場しました。女子共通砲丸投げでは、チョールトンゆきさんが2位に入賞し、宮城県で行われる東北大会への出場権を獲得しました。



大北席書で4名が「特選」

大北席書大会では、本校から金・銀・銅たくさんが入賞者が出ました。その中でも特に優秀な特選に4名も選出されました。特選の受賞者は次のとおりです。

【半紙】佐藤智紘 佐京寛淳
【条幅】佐京寛哉 【硬筆】船橋檜立



週予定

- 7月20日(土) 通信陸上競技大会(～21日 長根山)
 - 21日(日) 上岱自治会草刈り作業(7:00～8:30)
 - 22日(月) 終業式 全校5時間 ミニマラ 部活動休止日
 - 23日(火) 夏期休業日(～8/25) 二者・三者面談開始
- ~~~~~
- 8月26日(月) 2学期始業式

21日に上岱の方々
が中庭周辺の草刈り
をしてくださいま
す。都合のつく方は
協力していただけ
ると有り難いです。



私は部活動には二つの学びがあると思っている。陸上で言えば、「陸上を学ぶ」と「陸上で学ぶ」。前者は陸上の技術を学ぶこと。後者は、陸上を通して生き方を学ぶこと。

先日、全県陸上をスタンドから観戦した。本校陸上部は、チームの誰かがスタート地点に立つと、他の選手が阿仁学園テント前に並び、みんなで「がんばー!」、走り出すと「やっちゃんえ、やっちゃんえ!」、ゴールすると「おつかれ〜!」。全力で声を届けている。

テントを見れば、その学校の在りようが見える。そこに、生き方が見える。

One for all, All for one

彼らを見ていると、「また観戦しにきたいな」と思う。そんなチームに成長しつつある。「陸上で学ぶ」とは、つまりそういうことだ。